

所得階層別保険税率

4人世帯 40歳以上夫婦+子2人（小学生2人） ※医療+支援金+介護（子除く）

総所得金額等	収入目安	現行税率年税額	改定案年税額	税額増加分	所得に占める 保険税の割合	改定率
0円	・給与収入55万1千円未満	7割軽減 69,400 円	7割軽減 83,300 円	13,900 円		20.03%
43万円以下	・給与収入98万円以下	7割軽減 69,400 円	7割軽減 83,300 円	13,900 円		20.03%
50万円	・給与収入105万円	5割軽減 124,100 円	5割軽減 147,600 円	23,500 円	29.52%	18.94%
90万円	・給与収入145万円	5割軽減 172,700 円	5割軽減 196,900 円	24,200 円	21.88%	14.01%
100万円	・給与収入155万円	5割軽減 184,900 円	5割軽減 209,200 円	24,300 円	20.92%	13.14%
130万円	・給与収入197万2千円	5割軽減 221,300 円	5割軽減 246,200 円	24,900 円	18.94%	11.25%
150万円	・給与収入226万円	5割軽減 245,600 円	5割軽減 270,900 円	25,300 円	18.06%	10.30%
200万円	・給与収入297万2千円	2割軽減 375,900 円	2割軽減 416,000 円	40,100 円	20.80%	10.67%
300万円	・給与収入430万円	543,700 円	594,900 円	51,200 円	19.83%	9.42%
400万円	・給与収入555万2千円	665,200 円	718,200 円	53,000 円	17.96%	7.97%
500万円	・給与収入677万8千円	786,700 円	841,500 円	54,800 円	16.83%	6.97%
600万円	・給与収入788万9千円	908,200 円	964,800 円	56,600 円	16.08%	6.23%
700万円	・給与収入895万円	1,025,200 円	1,075,300 円	50,100 円	15.36%	4.89%
800万円	・給与収入995万円	1,060,000 円	1,090,000 円	30,000 円	13.63%	2.83%
900万円	・給与収入1,095万円	1,060,000 円	1,090,000 円	30,000 円	12.11%	2.83%
1,000万円	・給与収入1,195万円	1,060,000 円	1,090,000 円	30,000 円	10.90%	2.83%
1,100万円	・給与収入1,295万円	1,060,000 円	1,090,000 円	30,000 円	9.91%	2.83%

※世帯主のみ収入がある場合で算定

※網掛の税額は課税限度額

※現行税率

医療分	所得割	7.25%	均等割	36,300円	課税限度額	650,000円
支援金分	所得割	2.70%	均等割	14,100円	課税限度額	240,000円
介護分	所得割	2.20%	均等割	15,000円	課税限度額	170,000円

※改定案

医療分	所得割	7.33%	均等割	44,900円	課税限度額	660,000円
支援金分	所得割	2.73%	均等割	16,500円	課税限度額	260,000円
介護分	所得割	2.27%	均等割	16,300円	課税限度額	170,000円